



# スモールステップ



## 9月号

放送による二学期の始業式を終え、いつものように教室巡回をしました。元気に笑顔あふれる児童・生徒の皆さんの表情を観て、私の心に嬉しさとやる気が湧いてきました。二学期の教育活動により、児童・生徒の皆さんの一人一人に「できること、分かること」が増え、お兄さん・お姉さんそして、たくましい青年へと成長していくことを期待して、指導・支援してまいります。引き続き御協力をお願いいたします。

### **まず、学習活動の前提となる安全・健康を！**

本校では、教育活動の前提となる安全や健康に関する取組が重要と考えております。例えば、スクールバス・一人通学等の通学指導、防災・防犯訓練等の取組、保健指導・健康診断等、食物アレルギー対応、医療的ケアの支援、教室等の環境整備等です。それらに加えて、今年度の二学期前半は、新型コロナウイルス感染予防と熱中症予防を並行して行い、安心して登校していただけるよう努めてまいります。

### **内向きから前向きへ**

夏季休業中も自粛生活が続き新しい体験ができない等、自宅での生活を余儀なくされ、気持ちも体も内向きにならざるを得なかったのではないのでしょうか。

教育活動においても、二学期の学校行事を中止・延期にさせていただきました。8月24日（月）の職員会議では、学習の単元計画を設定する中で、児童・生徒に達成感や成就感をもてるように、工夫して学習を進めるように教員に指導・助言を行いました。また8月21日（金）には、国語や算数・数学等で使用する教材・教具を作製する研修会を実施し、本校で学習アドバイザーをしていただいている講師の吉瀬先生より、「例年に増して意欲的に製作している教員が多い」と、お褒めの言葉をいただきました。教育活動をさらに前向きに発展させるために努めてまいります。

### **情報発信について**

大変申し訳ありませんが、二学期の全校保護者会も一学期と同様に、書類を配布する書面開催とさせていただきます。ただ一方通行になりますが、動画を撮影し限定YouTubeで9月10日（木）に配信する予定です。

先日配布しました「新型コロナウイルス感染症による臨時休業への対応について」追加の連絡をいたします。本校で体調不良により、PCR検査を実施する児童・生徒及び教職員が発生し臨時休業の可能性のある場合には、マチコミにて連絡いたしますので、御理解いただきますようよろしくお願いいたします。校長 杉本 順